

Cosas de Tito Varas

BANCO DE ESPAÑA

Si no se actúa de un modo rápido y contundente la desaparición del Banco de España de nuestra ciudad será un hecho incontrovertible en un plazo brevísimo. Cuando se habla de descentralización y en base a la misma acariciamos la posibilidad de que en Talavera se establezca una subdelegación de Hacienda, del I.N.P., de Agricultura, y otros Organismos Provinciales, así como escuelas especiales y ramificaciones de Universidad dependientes de las ya existentes, nos encontramos con que la primera medida que se adopta por el Gobierno es la de retirar la Sucursal del Banco de España de Talavera.

Por las razones que citábamos en nuestro anterior artículo es importante la permanencia y función de la citada sucursal en nuestra ciudad pero a buen seguro que muchos de nuestros directores van a sorprenderse por la que de siempre ha tenido esta Institución en Talavera.

Data su instalación del año 1.929, es decir que nos encontramos próximos a cumplirse los 50 años. En la década de los 40, Talavera llegó a figurar — ¡asómbrense! — en el sexto o séptimo lugar de TODAS LAS SUCURSALES QUE ESTA ENTIDAD TENIA REPARTIDAS POR LA NACION tanto por la importancia de su operatoria como por los beneficios que obtenía. Baste saber que empresas como Astilleros de Cádiz, realizaban aquí sus operaciones financieras. ¿Verdad que sorprende que sólo estuvieran delante de nosotros las clásicas de Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, etc. para enseguida dar paso a nuestra ciudad?

Según tenemos entendido la drástica medida de retirárnoslo ahora, obedece a razones de austeridad, pero nos resulta incomprensible la justificación, por cuanto se piensa conservar íntegramente la misma plantilla actual sólo que destinándola a otros lugares e incluso indemnizándola por motivos de traslado y hasta cabe que con posibles ascensos (en cuyos merecimientos no entramos) precisamente por esta causa. Por otra parte, parece ser que el actual edificio de la calle Carnicerías, pasará a propiedad del Ayuntamiento por cesión del Estado. ¿Dónde está pues la austeridad? ¿Tal vez en ahorrarse la luz, el teléfono, la limpieza y quizá la suscripción a este humilde periódico? ¡Dejémonos de falsas apariencias y de verdad vayamos al ahorro efectivo de cara a todos los españoles! Esto es sólo un perjuicio para Talavera que no debemos consentir.

Ante este otro "trasvase" ¿permaneceremos una vez más de brazos cruzados?

CONTESTACION A UN EMIGRANTE

Señor don Luis Mesonero.— AMONEBURG (Alemania)

Querido Luis: Muchas gracias por tu cariñosa carta que complacido he recibido y publicado en el número anterior. Celebro te agraden las cosas de Tito Varas, pues así cuento ya con dos que opinan de igual modo; mi hija y tú. En serio y de verdad, gracias porque en redactarlo ponemos la mayor ilusión y vuestras impresiones nos sirven de estímulo para continuar en la misma línea.

Efectivamente es una pena que a lo largo de 17 años que llevas ahí sólo hayas visto por televisión una sola vez, algo dedicado a nuestra patria chica. Te agradezco tu confianza en mí, respecto a que pueda conseguir os pasen alguna otra cosa de la tierra, pero lo cierto es que esto no es tan fácil. No obstante como por mi parte confío igualmente que nos leerá el amigo Eliseo Albarrán, compañero en las tareas del periódico y elemento muy introducido en TVE, quizá sea éste el más indicado para hacer la gestión. Por tanto, mediante las presentes líneas, nos gustaría comprometerle para tratar de daros satisfacción. Esperamos su respuesta sobre el particular que es de suponer se produzca, en cuyo caso sería publicado. (¡Ah! olvidaba decir que Eliseo Albarrán también es paisano nuestro y nos consta su gran cariño hacia todo lo que sea la zona de Talavera).

Lo que sí quiero poner en tu conocimiento y en el de los demás paisanos que se encuentran en el extranjero, es que para el próximo mes de enero nuestro periódico se amplía a carácter provincial y en su nuevo contenido intentamos crear una página exclusivamente para los emigrantes. Esta página quisiéramos cubrirla no sólo por trabajos o noticias que podamos proporcionarnos desde aquí, sino que deseáramos dedicarla también a publicar vuestras cartas o las de vuestros familiares en la provincia que quieran hacer uso de este medio. Puede ser una bonita e interesante sección para la que os pedimos vuestra máxima colaboración. Hazlo extensivo entre tantos compañeros como estimes conveniente y empezad a enviarnos cosas para publicar; pueden ser anuncios para comprar o vender pisos, ofrecimiento de trabajo u otros que por supuesto serían de gratuita inserción. Nos interesarían noticias de ahí, vuestros pareceres, correspondencia con familiares y las miles cosas que se os puedan ocurrir. ¡A ver si entre todos logramos una página amena, cordial y práctica! ¿Te gusta la idea?

En cuanto al retraso con que recibes "La Voz", lo sentimos pero es algo totalmente ajeno a nosotros. Los periódicos para fuera se depositan en correos el día antes de ponerse a la venta; es decir, el martes por la noche. La demora es sin duda achacable a los servicios de correos, pues buena prueba de ellos es que tu carta venía con fecha 17 de noviembre y sin embargo se ha recibido aquí el día 28; o sea 11 días después.

Y nada más, querido Luis, en ti simbolizo un abrazo para todos nuestros paisanos que por una u otra circunstancias se ven obligados a trabajar fuera de nuestras fronteras. Con mucha fuerza reitero el abrazo.

 TITO VARAS



BALONCESTO

Apretada victoria de la Hermandad de Donantes de Sangre sobre Los Piratas de Toledo (73-70).

Campo: Polideportivo Municipal, con mucha animación al equipo de casa, a pesar de la floja entrada.

Equipos: Hermandad de Donantes de Sangre.— Chaverri (2), Quique (10), Cerro (16), Parra (20), Chus, Colino, Guille (8), Laborda (6) y Loaisa (11). Piratas, de Toledo.— Laguna (4), Pixala (4), Villareal (8), A. Redondo (17), J. Rendondo (8), Escalonilla (16), Fernández (9) y García (4).

Arbitros: Albarrán y Fernández. Muy mal, dejando sin pitar todas las personales, y dando un concierto de pito en lo referente a las zonas.

Ha sido, sin duda, uno de los mejores partidos de Baloncesto que se han visto, desde hace mucho tiempo en Talavera. Un partido en el que, si algo ha fallado, ha sido la actuación por parte de los colegiados, y puede empañar la victoria del equipo local.

El equipo de la Hermandad, comenzó marcando individualmente, mientras que los de la capital planteaban una zona 1-3-1 contra la que se movía incómodamente el equipo local. No obstante, el resultado era muy igualado, con ligeros márgenes para los visitantes, hasta el minuto 12, (15-19), para pasar a un 25-19 dos minutos más tarde, y 29-21 en el 17:

después, nuevas fuerzas por parte de Los Piratas, y terminar la primera parte con un 31-29 favorable a los de casa.

La segunda parte fue de similares características, produciéndose empates a 31, 33, 35 y 45 en el minuto 8. Nuevas ventajas de los Donantes hasta de 8 puntos, y de 9 en el minuto 18 para, al final, nuevamente ser Los Piratas los que anotaban tres canastas seguidas, para dejar el resultado como ya se ha señalado al principio (73-70), y que es un fiel reflejo de lo sucedido en la cancha.

Anteriormente se había jugado el encuentro A.D. Moro-Revuelo, de Sonseca, con victoria local por una apreciable diferencia.

Durante el presente mes, se va a realizar un cursillo para árbitros de Baloncesto, aquí, en nuestra ciudad. Aunque aún no están determinadas las fechas con seguridad, esperamos que a todo aquel que pueda interesarle, se ponga en contacto con la Delegación comarcal de Baloncesto en Talavera.

PELAYO

VENDO TERRENO

junto a Patrocinio San José. Precio interesante. Teléfonos: 80 49 86 y 80 08 55.

Inmobiliaria LA PAZ

Pisos-Naves-Locales comerciales

y

DOS GRANDES

OPORTUNIDADES

Parcelas rústicas desde 2.500 m2. a uno y a cinco kilómetros de Talavera.

Agua, luz y alcantarillado.

3.000 m2. a 700 m. de Pepino, cercado y fachada a Carretera.

Inmobiliaria LA PAZ

Avenida Toledo, 31, 1.º - (Oficina 6)

Edificio LA PAZ

Teléfonos 80 45 19 y 80 45 92

SE VENDEN TERRENOS

desde 350.000 ptas. - Facilidades de pago

Ideal para huerto-jardín-chalet

A 1 y 1/2 Km. de Talavera. Luz y agua en abundancia

INFORMACION: Calle Mérida, n.º 9.

SE NECESITA

Empleada de hogar para Madrid

Llamar de 3 a 5. Teléfono 91-445 51 33